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これから植樹を頑張るぞ！

皆でﾜｲﾜｲ

植樹祭特別号　第116号
    令和7年3月25日

原市場子ども応援団
地域応援ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀ

　　　　　　大野　康

　前号からの出来事の報告です。2月2日(日)は悪天候のため中止でした。
　3月2日(日)午前8時から10時まで､12名が参加して桜やﾂﾂｼﾞの苗木を植える場所
の選定や穴掘りなど植樹祭の準備を行いました。また､ｴﾘｱDでは2本の間伐をしま
した｡3月23日(日)は午前8時から10時まで､小中学生と保護者含む27名が参加して
植樹祭を行いました｡まちづくり推進委員会の｢花のあるまちづくり｣｢子ども達と原市
場を元気にする事業｣実行委員会共催の事業で､提供された陽光桜2本､十月桜2
本､ｴｿﾞﾑﾗｻｷﾂﾂｼﾞ10本､ﾐﾂﾊﾞﾂﾂｼﾞ4本､ｴﾘｱCを中心に植えました｡

森の活動参加者(敬称略）

3月2日:向澤雅啓､長岡剛､高野満
鈴鹿博章､伊東寛信､大野弘

木下博薀､鈴木昭一､番場武臣
浅野隆司､見澤康永､大野康

3月23日 植樹祭:小見山実､高野満
鈴鹿博章､浅野隆司､番場武臣､大野弘
伊東寛信､木下博蘊､鈴木昭一､長岡剛

向澤雅啓､本橋延孔､大野康
見澤康永･有希子･天翔･心晴
伊藤和美･樹梨･ひなた･羽奏

他2家族6名

植樹祭ｱﾝｹｰﾄ(抜粋)
◎本日の植樹祭について
・来年の春にきれいな花を咲かせてくれると思いながら植えたﾂﾂｼﾞはとても美しかったです。原市場の森を盛り上げたいです。
・ｼｬﾍﾞﾙで土を掘るのは大変だったけど､水をあげるのが楽しかった。　　･とても楽しかった｡
･掘ったりするのが楽しかった｡大きくなったら見に行きたい｡　･3月23日の花はﾐﾂﾊﾞﾂﾂｼﾞだそうです｡子ども達が多くて楽しかった｡
･中学3年生の息子の卒業記念になりました｡ありがとうございました。　･参加者の人数が多かったので早く終わることが出来ました｡
･いい天気､そして沢山の子ども達の声が聞こえて楽しかったあ～｡　･原市場の森がこうしてﾋﾟﾝｸになるんだなと実感できて良かった｡
･多くの方に参加して頂き､楽しくｽﾑｰｽﾞにできて良かったです｡天気もよく良い植樹祭になりましたね｡
･植樹は初めてでしたので､いい経験になりました｡　･植木が思ったより少なかった｡植える前の草刈が大事､だけど人手不足かしら？
･保護者､児童･生徒多数の参加でよい植樹祭ができました｡水運び､使用した用具の土落としもきちんとして頂き､よい一日でした｡
･少し暑かったですが､一年ぶりにできて､とても楽しかったです｡山を登るのは大変でしたが､花がたくさん咲くとなると頑張らなくちゃ!と思い
ながらやりました｡　･数年前に植えた河津桜を眺めながら楽しく作業できました｡いつもより大人数で明るい雰囲気最高でした｡
･苗から木を育てる経験ができ子ども達にとって大きな思い出となったと思います｡　･疲れたけど楽しかった｡また来年も行きたいです｡

ｶﾀｸﾘの斜面で(3/25)         河津桜にﾒｼﾞﾛが２羽

　文藝飯能45号(教育委員会発行)のp.204
に｢原市場の森通信｣の十三年間～森と歩
む人々の記録～､と題して大野の随筆が掲
載されました｡通信発行を通して森づくりを
振り返りました｡ぜひご一読ください｡

◎「原市場の森」のこれからについて
・桜をよく見るのですが､ﾓﾐｼﾞやｲﾁｮｳなども入れると､秋になった時に紅葉してきれいだと思います｡
･木にﾌﾟﾚｰﾄをつけながら樹木観察会ができればいいなと思います｡　･中学生になる時が楽しみです｡
･鳥の観察をしたいです｡　・森の生物観察｡　･中学に行ったらどんなふうになっているか見たいです｡
･何かの記念｡出席した子ども達の名前を掛けてあげたい｡　･末永く森を守っていきたいです｡
･若い人にもっと参加できるようになると良い｡声掛けはしていますが｡　･できる限り大人数で末永く...
･こうやって続いて行けば､新しい顔も増えるでしょう｡　･年々増えていく花のおかげで楽しみが増えますね｡
･多くの方が参加して素敵な森を作って欲しいです｡　･ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱの環(若手)を増やすこと｡
･もっと人手を集めた方が良いと思いました(植樹祭の時だけでなく毎月のお手入れ時)｡
･小さい子でも上りやすくなるように草などをきれいにした方が良いと思います｡また参加したいです!!
･すばらしい環境だと思います｡原市場でしかできない特色です｡毎年本当に有難うございます｡
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